



Intervention en 5ème "Images de sciences"

publié le 09/12/2012

Lundi 3 décembre : Dans le cadre de l'opération "Images de sciences" proposée par l'espace Pierre Mendès France de Poitiers, les classes de 5eme C et 5eme B ont débattu sur le sujet de la gestion de l'eau.

Après avoir visionné une émission scientifique portant sur les traitements de l'eau, chacun a pu goûter différentes eaux afin de constater la variété des goûts selon leur origine.

Mr Cailleton, vice-président de l'association locale UFC Que choisir, était présent afin d'éclairer le débat de son expérience au sein de l'association de défense des consommateurs.

Post-Scriptum

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.